

Anfrage von Erwin Kupper (SD Glattfelden)
betreffend den neuen Lehrplan der Volksschule.

Kürzlich ist von der Erziehungsdirektion ein neuer Lehrplan für die Volksschule herausgegeben worden.

Nach diesem neuen Lehrplan ist ein markanter Abbau des Lehrzieles in den Grundfächern Deutsche Sprache und Rechnen gegenüber dem bisherigen Lehrplan vorgesehen, d. h. das Unterrichtsniveau wird in diesen Fächern erheblich abgesenkt.

Ich bitte daher den Regierungsrat folgende Fragen zu beantworten:

Welche Veränderungen ergeben sich durch den neuen Lehrplan im Lehrziel in jeder der ersten bis sechsten Klasse?

a) Im Rechnen, insbesondere im Einmaleins, im Zahlenraum, im Bruchrechnen, im Dreisatz und in der Geometrie.

b) In der Deutschen Sprache, insbesondere im Auswendiglernen, in der Grammatik und in der schriftlichen Wiedergabe von Lesestücken und Beobachtungen.

Für quantitativ klare Antworten danke ich dem Regierungsrat bestens.

Erwin Kupper